

La ONU reclama protección para niños migrantes atrapados en Grecia



N. Unidas, 6 abr (RHC) El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) demandó protección para los más de 22 mil niños atrapados en Grecia, en medio de la crisis de migrantes y refugiados que vive Europa.

La agencia especializada advirtió en un comunicado que el futuro de esos menores de edad está en juego, muchos de ellos sometidos a formas de detención en el contexto de la aplicación de un reciente convenio entre la Unión Europea (UE) y Turquía, lo cual establece la devolución al país euroasiático de los llegados irregularmente a las costas helenas a partir del 20 de marzo último.

De acuerdo con la Unicef los gobiernos no deben olvidar sus responsabilidades y compromisos con la protección a los niños y con procedimientos justos a la hora de determinar su futuro.

Esa entidad, una de las que expresó preocupación por el acuerdo UE-Turquía, también convocó a que las acciones se tomen sobre la base de los mejores intereses y las necesidades de esos pequeños, lo cual incluye albergue, salud y medidas contra el tráfico y la explotación de menores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89652-la-onu-reclama-proteccion-para-ninos-migrantes-atrapados-en-grecia>



Radio Habana Cuba